
 

 

Anexo 1 – Preguntas ciudadanos en Audiencia pública 

FECHA PETICIONARIO CANAL TEMA PREGUNTA 

29/03/2023 
Nataly 

Montemedina 
Facebook 

Alumbrado 
Publico 

Vivo en Kennedy central, hay muchos lugares inseguros 
para las mujeres ¿ como se puede pedir que pongan 
alumbrado? 

Pregunta 
26/03/2023                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Respuesta: 
29/03/2023 

Ana María Celis Tweet 
Alumbrado 

Publico 
En mi cuadra no han instalado Bombillas nuevas. ¿ A donde 
me comunico para enviar la dirección? 

29/03/2023 
Ana María 
Echavarría  

Facebook Aprovechamiento 

Buen dia soy Ana Maria. Tengo una pregunta para la 
entidad. ¿Yo quiero saber ¿cómo puedo contactar a un 
reciclador de oficio del barrio El Carmen para darle mi 
reciclaje? 

Pregunta 
28/03/2023                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Respuesta: 
29/03/2023 

Mía Fernanda 
Ipus  

Tweet Aprovechamiento 
¿cómo se accede al programa de incentivos para 
organizaciones de recicladores, esos dineros son solo para 
recicladores o puede acceder gente que haga reciclaje? 

29/03/2023 usuario DHK  Tweet RBL 
Hola Buenas tardes ¿cómo funciona el seguimiento por 
SIGAP en el caso de la prestación del servicio de aseo, por 
sector de residencia. 

Pregunta 
26/03/2023                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Respuesta: 
29/03/2023 

Sebastián 
López Martínez  

Tweet RBL 
¿Quién se encarga de limpiar los andenes en mi barrio se 
ven muy sucios este servicio existe? 

29/03/2023 Juan Segura  Facebook DF 

Quiero que me respondan dos inquietudes: ¿Cuál es el 
avance de cumplimiento de compensaciones en doña 
Juana? Y ¿Cuál es el impacto del nuevo POT frente al 
manejo de basura en doña Juana? 

Pregunta 
28/03/2023                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Respuesta: 
29/03/2023 

Joiner Guzmán 
León  

Tweet DF 
¿Vivo cerca al relleno como accedo a ser beneficiario de los 
convenios educativos que dan para los jóvenes?  

pregunta 
27/03/2023                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Respuesta: 
29/03/2023 

Antonio López  
Facebook 

Live 
Servicios 

Funerarios 

del 27 de marzo manifestó preocupación sobre invasión en 
la entrada del Cementerio Central por la carrera 19. ¿Qué 
ha pasado y que gestiones ha adelantado la UAESP, frente 
a esta situación?, pregunto en la caja de comentarios 

29/03/2023 
Jenny Paola 

Medina  
Facebook 

Live 
Servicios 
Funerarios 

¿la UAESP da apoyos de subsidios funerarios que se 
necesita? 

29/03/2023 Antonio López Facebook 
Servicios 

Funerarios- 
¿Quien aprueba la ocupación del espacio público en el área 
perimetral del cementerio central de Bogotá? Lo anterior 



 

 

Invasión espacio 
Publico 

teniendo en cuenta que se presentó una faltante invasión 
en toda la entrada del cementerio en la puerta sobre la 
carrera 19 les recuerdo que el cementerio central es un 
monumento nacional. Invasión por una persona vendedora 
de cintas y flores.            El uso abusivo de velas en la entrada 
de las puertas. 

29/03/2023 Antonio López Facebook RBL No sé deshierba en las calles? 

29/03/2023 
García Ana 

María 
Facebook Talento Humano 

Tengo una pregunta con los nuevos jefes ¿ya se está 
realizando un proceso de encargo transparente ? ¿Los 
recursos educativos de cuatro años sólo se lanzaron una 
vez , que pasa con estados recursos ?,por que no han 
realizado capacitaciones a los funcionarios que está 
pasando con estos recursos ,¿este año si se va a dar a 
tiempo los temas de dotación al personal acorde a sus 
necesidades ? , ¿ que se tiene adelantado en proceso de 
ascenso ? ¿El teletrabajo ya se actualizó ? , se requiere que 
esta nueva jefatura escuche a sus funcionarios y sus 
necesidades así como evidencie los errores que comenten 
y la vulneración de derechos 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

¿Cómo o Cuál es el proceso que se realiza por parte de la 
UAESP para la contratación de los profesionales que se 
denominan gestores sociales de RBL? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

¿Cuáles son las funciones que deben realizar los 
profesionales que ejecutan actividades como gestores 
sociales de RBL? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

Los profesionales- gestores sociales de RBL, ¿reciben 
programas de capacitación por parte de la UAESP  a fin de 
desarrollar las actividades operativas que se requieren  en 
las alcaldías locales o con la comunidad? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

¿Cuál es el alcance sobre la responsabilidad de los gestores 
sociales de RBL  con las alcaldías locales? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

¿Cuáles son los temas de capacitación que reciben los 
gestores sociales de RBL? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

¿Cuáles son los documentos solicitados por el supervisor de 
contrato para evidenciar el cumplimiento de las 
obligaciones por parte de los gestores sociales RBL? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

¿Las alcaldías locales deben soportar las evidencias de los 
gestores sociales de RBL? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

¿Las alcaldías locales están en la obligación de supervisar 
las actividades de los gestores sociales RBL? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

¿Cuál es la responsabilidad de los gestores sociales RBL 
frente a la comunidad y los colegios en las localidades? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube 

 
Aprovechamiento 

¿Cuáles son las funciones u obligaciones de los funcionarios 
de aprovechamiento de la UAESP? 



 

 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube 

Dirección 
General-

Participación 
Ciudadana 

¿Existen delegados por parte de la UAESP que deban estar 
presentes y participar en las mesas de trabajo de las 
alcaldías locales? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube 

Dirección 
General-

Participación 
Ciudadana 

¿Cual es  el proceso que deben seguir las alcaldías locales 
para solicitar acompañamiento y participación por parte de 
la UAESP en sus mesas de trabajo o afines' 

29/03/2023 
María Consuelo 

Arévalo 
Valderrama 

YouTube Aprovechamiento 
¿Hasta ahora están implementando composteras para el 
aprovechamiento de basuras? 

29/03/2023 
María Consuelo 

Arévalo 
Valderrama 

YouTube Aprovechamiento 
¿Que apoyo tiene para los paqueros de Bogotá, quienes se 
están responsabilizando de sus propios residuos orgánicos, 
sin que sean transportados a otros territorios? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube RBL 

¿Cuál es la información que se tiene  sobre el dinero  que 
se debe por parte de proambiental? 

29/03/2023 
El que dice la 

verdad 
YouTube Funerarios 

¿En que va el proceso actual respecto a la contratación de 
los servicios  funerarios? 

29/03/2023 
Israel 

Rodríguez 
González 

Facebook 
RBL-

Aprovechamiento 

En el barrio Fuente del Dorado II Etapa Upz 114 MODELIA 
FONTIBÓN, y como usuario del servicio de aseo, llevamos 
más de 15 años realizando una de las primeras rutas de 
recolección selectiva ,y que con la colaboración de la 
asociación de Recicladores ASOREMA, tenemos está ruta 
piloto que este año cumplimos 15 años y no nos hemos 
visto favorecidos en el descuento del 4% en la factura de 
aseo que tenemos con el operador Ciudad Limpia . Espero 
respuesta por escrito y se tome está solicitud como 
derecho de petición virtual o digital. isra954@yahoo.com 

29/03/2023 
Israel 

Rodríguez 
González 

Facebook 
Alumbrado 

Publico 

Sigue sin cambiar la lámpara fundida de la calle 22F No 86-
99 que está frente al salón comunal del barrio Fuente del 
Dorado II y el conjunto residencial Mirador de Modelia, 
está lámpara lleva más de 3 años fundida. 
isra954@yahoo.com 

29/03/2023 
Marcos Gabriel 

López Polo 
Facebook DF 

¿Cuantas empresas han llegado a las localidades  aledañas 
al relleno de Doña Juana? 

29/03/2023 
Marcos Gabriel 

López Polo 
Facebook 

DF- 
Aprovechamiento 

Nos gustaría saber que tanto se ha reducido el tema de 
llevar los residuos solidos en Bogotá y ojala por Localidades 

29/03/2023 
Marcos Gabriel 

López Polo 
Facebook Aprovechamiento   

29/03/2023 
Marcos Gabriel 

López Polo 
Facebook Aprovechamiento 

Sobre los recicladores extranjeros que cada día circunda en 
nuestros barrios y son quienes no adheridos a estos 
programas desvirtúan el trabajo  que realiza la UAESP 

29/03/2023 
Marcos Gabriel 

López Polo 
Facebook DF 

Pregunta: ¿cuántos emprendedores han generado 
empleos en los barrios aledaños de doña Juana? 



 

 

29/03/2023 
Marcos Gabriel 

López Polo 
Facebook Aprovechamiento 

Pregunta: ¿Que acciones se han generado para mejorar el 
trabajo de los recicladores, asociaciones de recicladores y 
otras entidades? 

29/03/2023 
Marcos Gabriel 

López Polo 
Facebook RBL 

Pregunta: que acciones se desarrollaron para generar el 
respeto por el espacio público? 

29/03/2023 
Israel 

Rodríguez 
González 

Facebook RBL 
Se han robado las cestas publicas de la Av. Ciudad de Cali  
entre las Cl 13 hasta la Av. el dorado. ¿Quien las repone? 

29/03/2023 
Israel 

Rodríguez 
González 

Facebook RBL 
¿A que se debe el cambio de los uniformes de los operarios 
del servicio de aseo, que hoy son todos verdes y no se 
reconoce el que era identificado para cada operador? 

29/03/2023 
Sandra 

Rodríguez 
Presencial RBL 

¿Cómo se mide el uso de los eco puntos , donde se puede 
consultar esta efectiva y con que periodicidad se evalúa 
dicha efectividad? 

29/03/2023 
Carlos 

Giovvany Borda 
Presencial DF 

¿Como ha sido la aceptación de la comunidad de la 
manzana del cuidado  Ciudad Bolívar- Mochuelo? 

29/03/2023 Juan Gómez Presencial 
Alumbrado 

Publico 

¿Cómo puedo notificar fallas en el funcionamiento de 
luminarias y como puedo conocer la trazabilidad de la 
respuesta a mi notificación ? 

29/03/2023 
Israel 

Rodríguez 
González 

Facebook 
Alumbrado 

Publico 

Bajo el Acuerdo No. 835 de 2022 , " Por medio del cual se 
adoptan medidas para que el distrito coordine , tanto con 
la ciudadanía y la iniciativa privada , la. Puesta en marcha 
de un plan de intervención de. Los canales de aguas lluvias 
de Bogotá que hacen parte de la red Hídrica y sus entornos 
, y se dictan otras disposiciones ". Esto para que estos 
corredores ecológicos sean seguros , por lo que 
recomendamos y solicitamos recuperar e iluminar el 
espacio público aledaño al canal de aguas lluvias Fontibón 
Oriental o Capellanía, calle 22F No. 86-99 del sector del 
barrio Fuente del Dorado II Etapa Upz 114 MODELIA 
FONTIBÓN. 
Solicitud bajo el Derecho de Petición Digital o Virtual . 
isra954@yahoo.com 

29/03/2023 Anni Marie Facebook RBL 

Es importante que todos tengamos presente las 
frecuencias de los operadores y no sacar las basuras en 
horarios distintos ni dejarlos abandonados en cualquier 
lugar para evitar esos puntos críticos en la ciudad y que nos 
afectan a todos. 

29/03/2023 Poeta Pabón Facebook OAP Como es el correo de la veeduría por favor 



 

 

29/03/2023 Poeta Pabón Facebook Aprovechamiento 

Por que el fortalecimiento  no se hace por acta 
asamblearios y no a directivos....que están registrados en 
los libros de asociados en cámara de comercio.. gracias.. 
recicladoresred@hotmail.com 
recicladoresred@gmail.com 

29/03/2023 
Melida 

Hernández 
Facebook 

Servicios 
Funerarios 

Se está ocupando un espacio que corresponde a la ventana 
de los vigilantes eso es propiedad del cementerio y se está 
tapando que se ha hecho por este hecho. En la entrada del 
cementerio central se ubica una vendedora informal la cual 
se ha tomado todo el espacio hasta el de los inválidos tiene 
5 m Cuadrados de flores artificiales y adornos varios a lo 
largo y ancho que pasa con los peatones por dónde pasan 
hasta la calle.¿ Es permitido colocar techo en un espacio 
correspondiente a espacio del cementerio central? 

29/03/2023 Poeta Pabón Facebook Aprovechamiento 

Como podemos tener una cita con el director de la ueasp.. 
gracias... asociación red de recicladores rehobot...                                 
Necesitamos nos apoyen a sacar adelante el proyecto...ya 
hoy nos está apoyando tecno parque Sena casuca el de 
Bogotá....allá estamos haciendo el desarrollo. El dinero solo 
se a gastado en capacitación y nada en infraestructura...... 
asociación red de recicladores rehobot..... 
recicladoresred@hotmail.com 
recicladoresred@gmail.com.....3118692702.......necesitam
os mi Doc....una cita.......tenemos un proyecto de 
innovación con orgánicos...un producto industrial...no es 
humus ni campos 

29/03/2023 
Turismo hacia 

las estrellas 
Facebook RBL 

A qué correo se puede informar una inconformidad debido 
al desaseo de una zona de suba y dónde no han vuelto a 
podar el césped? 

 


